

Guy LE BRAS

ICM E 82

1, rue Jeanne d'Arc 53000 LAVAL

Tel : 06.76.75.37.71

guylebras@gmail.com

<https://www.linkedin.com/in/guy-le-bras-b594a81/>

<https://www.facebook.com/guy.lebras.5>



Mon parcours :

Diplômé de notre école en 1982 (promo 79), j'ai passé les dix premières années de ma carrière dans les transports publics avant de prendre en charge la direction de cabinet de François d'Aubert, Maire de Laval et ministre de la Recherche. Directeur de Laval Mayenne Technopole de 1997 à 2006, j'ai aussi exercé, la fonction de chargé de mission auprès de Dominique Bussereau, secrétaire d'État aux Transports (2003-2004). Ancien auditeur de l'Institut des Hautes Études d'Aménagement des Territoires Européens (IHEDATE) et du Centre des Hautes Études de Développement Économique (CHEDE), j'ai été Directeur général du Groupement des Autorités Responsables de Transport (GART) pendant 14 ans (2010-2024). Retraité depuis le 1^{er} juin 2024, je suis senior advisor de l'Institut Enterritoires et Secrétaire général d'Avenir Transports, association fondée par Dominique Bussereau. J'exerce d'autres fonctions bénévoles parmi lesquelles celle de Président de Radio Fidélité Mayenne, de Vice-président de Laval Virtual et de Président (2024-2025) du club Rotary de Laval. D'une manière générale, je m'intéresse à la réalité virtuelle, aux questions de transports publics, d'innovation technologique, de développement durable et de gouvernance locale.

Ma motivation à redevenir administrateur de l'Association Mines Saint-Étienne Alumni :

J'ai été administrateur de l'association des anciens de notre école pendant une dizaine d'années autour des années 2000. Quand j'étais étudiant à l'école j'avais été impliqué dans un projet de fusion des écoles des Mines ainsi que dans l'organisation des « Trois jours des Mines » une manifestation commune aux BDE des trois écoles de Paris, Nancy et Saint-Etienne. Jeune retraité, je souhaite me remettre au service de notre association et participer ainsi à la transmission des valeurs que nous avons-nous-mêmes reçues comme élèves de l'école. Elles m'ont permis d'avoir un parcours professionnel original et passionnant.

Informations diverses :

Je suis marié, père de cinq enfants (dont un est aussi ingénieur civil des Mines) et grand-père de cinq petites filles. Au titre de mes activités professionnelles, j'ai été nommé chevalier de l'ordre des palmes académiques (2006), de l'ordre national du mérite (2009) et de la Légion d'honneur (2023). Je suis passionné par et je pratique la musique baroque et l'astrophotographie.